

Ligue Francophone Belge de Tir à l'Arc

Association sans but lucratif

AMIS ARCHERS,

C'est avec regret que nous vous annonçons que le conseil d'administration de la LFBTA à dû renoncer à l'excellent travail de notre directeur technique, Daniel Fievet.

Les nouveaux montants des subsides attribués par l'ADEPS ne nous permettent plus de pouvoir prolonger son engagement ainsi, nous le libérons de toute obligation envers la Ligue, pour qu'il puisse être à nouveau disponible pour son métier.

Nous vous demandons de ne plus contacter Daniel, afin qu'il puisse sereinement tourner la page, car pour lui il n'est pas facile d'abandonner un travail qui lui tenait à cœur, et pour lequel il y mettait toute son énergie.

Nous le remercions chaleureusement pour toutes ces années passées au sein de notre fédération à faire connaître et évoluer notre sport et nous sommes convaincu qu'il va laisser un grand vide auprès de nos élites.

Nous vous communiquerons dans les prochaines semaines la manière dont seront redistribuées les tâches qui incombaient à Daniel.

Pour le conseil d'administration

La secrétaire générale

Hanique Francine